

Quai de Cologny, Genève (GE)

ADAO architectes



Renaud Marion



Sandra Pointet



John Magnin

Der Lage am See und an der Rhone verdankt Genf seine Entstehung. Deren Ufer sind heute wichtige öffentliche Räume. Da sich die Art und Weise, wie sie genutzt werden, stark verändert hat, wurde 2008 eine Neugestaltung in Angriff genommen. Insbesondere dem gestiegenen Bedarf nach mehr kostenlosen Badestellen soll Rechnung getragen werden. Der Quai de Cologny begleitet auf einer Länge von etwa zwei Kilometern den Genfer See. Es gibt zwar eine schöne Allee, aber eine stark befahrene Strasse machte den Aufenthalt dort bisher unattraktiv. ADAo architectes haben einen neuen kreisförmigen Steg aus Beton und Eichenholz gestaltet. Als Hybrid aus Plattform und Bank kann man auf ihm sitzen, liegen oder ins Wasser springen. Später soll noch ein zweiter Ring errichtet werden.

À Genève, l'implantation de la cité trouve son origine dans la présence du lac Léman et du Rhône, ceux-ci constituent aujourd'hui les plus grands espaces publics de la ville. Depuis 2008, une reconfiguration complète de ces espaces est en cours. C'est dans ce contexte dynamique que s'inscrit le projet de requalification du quai de Cologny. Il s'agit notamment de répondre aux nouveaux besoins de baignade en eau claire. Le quai de Cologny accompagne le lac Léman sur une longueur d'environ deux kilomètres. Il y a certes une belle promenade, mais une route très fréquentée rendait jusqu'à présent le séjour à cet endroit peu attractif. ADAo architectes a conçu une nouvelle passerelle circulaire en béton et en bois de chêne. Hybride entre une plate-forme et un banc, elle permet de s'asseoir, de s'allonger ou de sauter dans l'eau. Un deuxième cercle devrait être construit ultérieurement.



Fertigstellung | Mise en service 2020
Fläche | Surface 800 m²
Kosten (BKP 2) | Coûts (CFC 2) CHF 2,2 Mio.